

**Tenir la main de Dieu.**



## **12 mai Quatrième dimanche de Pâques**

**Nous avons la mauvaise habitude de commencer l'Évangile par des mots hors du temps : "En ce temps-là ! "** Malheureusement cette expression sort du contexte et de la chronologie précise...

**"En ce temps-là ! " nous sommes dans le Temple de Jérusalem, c'était en hiver et Jésus allait et venait sous les colonnades du « Portique de Salomon » C'était le jour de l'anniversaire du Temple (Jn 10, 22-23) où l'on soulignait l'attente d'un messie libérateur pour le peuple de Dieu.**

**Les juifs avaient dit à Jésus : " Si tu es le Christ, dis-le-nous ouvertement ! "**

**Mais Jésus avait répondu je vous l'ai dit mais vous ne voulez pas me croire !**

**Combien de fois, nous a-t-on dit la force de l'Évangile sans que nous y croyions réellement ?**

**« Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent. »**

**Cela s'adresse d'abord aux autorités religieuses juives de Jérusalem, en particulier les Pharisiens.**

**La métaphore du berger utilisée par Jésus provoque et sème la controverse.**

**Jésus se démarque de ceux qui prétendaient être des bergers d'Israël se présentant lui-même comme le beau et bon berger !**

**Jésus leur a dit : "Vous ne croyez pas, car vous n'êtes pas de mes brebis !"**

**Alors les juifs apportèrent à nouveau des pierres pour le lapider... (v 32)**

**Le bon, beau et vrai ... pasteur ne saurait se contenter de la loi de la "bergerie"  
ni des portes ouvertes,  
il écoute et parle à chacun ... et à tous,**

**il rappelle la puissance d'Amour du Père !**

**Ces paroles de Jésus furent son combat contre ces incroyants hostiles**

**ceux qui n'ont que faire d'une autre parole que la leur :  
ils croient qu'une chose qu'ils ont la vérité !**

**ceux qui n'ont que faire d'être dans la reconnaissance  
mais qui excellent dans la négation et le dénigrement !**

**ceux qui n'ont que faire de toutes autres paroles  
que celles du dogme figé ou du fidéisme borné !**

**Le même risque reste élevé aujourd'hui chez des gens qui se disent chrétiens :  
Nous sommes trop souvent prêts à jeter la pierre !**

**Dans tous ces dangers et tentations de notre monde, Jésus affirme :  
« Nul ne les arrachera de ma main. », en parlant de nous, si nous vivons ancrés en Lui.**

**Nous voici tous et toutes placés dans cette perspective de tenir la main de Dieu !**

**Le Messie ne correspond pas à nos idées préconçues : il nous précède !  
C'est le geste commun de l'Evangile, que nous soyons réguliers ou irréguliers, assidus ou intermittents  
à chacun de prendre conscience de son rapport avec Dieu.  
Chrétiens nous avons à notre manière, cette perspective de tenir la main de Dieu.**

---

#### **Évangile (Jn 10, 27-30)**

**En ce temps-là, Jésus déclara :**

**« Mes brebis écoutent ma voix ; moi, je les connais, et elles me suivent.**

**Je leur donne la vie éternelle : jamais elles ne périront,**

**et personne ne les arrachera de ma main.**

**Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tout,**

**et personne ne peut les arracher de la main du Père.**

**Le Père et moi, nous sommes UN. » – Acclamons la Parole de Dieu.**

Dimanche 12 Mai 2019